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道スキー協副理事長  石川 芳昭 

 

 4月25日（金）18時半からエルプラザ4階中研修室で、2025年度

第41回定期総会が開催されました。スキー協からは、私と三浦理事

長の二名が代議員として参加しました。（金浜事務局長は急な所用で

欠席）他には、島崎会長、小野寺さん、高桑さん、大塚さんが役員と

して参加していました。 

 最初に2024年度の活動報告、会計決算報告、監査報告があり、続

いて、2025年度活動方針、予算案の提案がありました。その後、質

疑、討論になりましたが、あまり問題になる意見は出ませんでした。

活動報告では、①第35回全国スポーツ祭典を九州・沖縄ブロックで

開催し、沖縄大会では8種目、レセプションには550名の参加で盛り

上がった。②各地でボッチャ交流会が開催された。（昨年の道スポー

ツ連盟の総会終了後、初めてボッチャの体験会を行い、今年の総会終

了後も2回目の体験会を行いました）③第8回目の「平和大好きラン

＆ウォークin札幌」を開催した。④札幌市へ「スポーツ施設等改善

の要請書」を提出し、書面での回答では、未就学児スキーレンタルセット料金助成クーポンが保護者まで拡大やスキ

ー授業のインストラクターの派遣人数が拡大された。⑤8月には「ジェンダーフリー学習会」が開催され18名が参

加した。⑥11月には、「覚えてみませんか！AED操作＆心臓マッサージ」というテーマで現役消防士に講師（労山）

をお願いし18名の参加で講習会が行われたことが報告されました。 

論議の中では、①労山が他の１３団体で交流会を立ち上げ、「空沼岳～札幌縦走路」の笹狩り（72名参加）をして

開通させたことや小樽赤岩のトイレ建て替えの予算が付いた（署名1800筆・6月から工事開始）②野球協議会から

は、今年の9月に第59回新日本スポーツ軟式全国大会を旭川で開催される③テニス協議会からは、新型コロナ感染

症で中断していた大会を5年ぶりに3大会開催し、沖縄の全国大会にも選手を送り出し壮年女子ペアが準優勝した 

など各団体の活動報告がされました。 

活動方針では、①札幌市へのスポーツ施設要求

②スポーツ講座「いきいきクラブ・サークルの運

営論を考える」（7月予定）③第9回平和大好きラ

ンニング＆ウォーク」（9月27日）④心肺蘇生講

習会⑤正式なホームページの作成などが提案さ

れ、会計案件を含めすべて承認されました。 

その後、役員改選が行われ、理事長には島崎会

長、小野寺さん、大塚さん（卓球）、高桑さん

（テニス）が再任されました。 

追伸 石川・青木のEチームが優勝し商品券を

ゲットしました。 
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札幌スキーフレンドでは、ゴールデンウイークに毎

年、国際スキー場で「春スキー＆ジンギスカン90分食

べ放題」例会を行っています。今年は５月３日に決

め、他クラブにもお誘いをして当日を迎えました。９

時の集合の時には「強風でゴンドラ、リフトの運行を

見合わせております」と、15分間隔に無情にも場内ア

ナウスが入ります。しばらく待っていましたが、ここ

で諦めて帰るほど集まった仲間の気持ちは弱くありま

せん。「皆で中山峠スキー場に行って滑るぞぉーー」と

移動することを決断し、焼肉は、夜にフレンドご用達

の焼き肉屋さんに行くことにしました。 

中山峠の天空は雲の流れが速く時折太陽が顔を出

し、羊蹄山の頂上は雲で見えませんでしたが、標高

830ｍにあるゲレンデコンディションは積雪65㎝ザラ

メで、1本目はフリー滑走、2本目からはゲレン脇にあるコブにみん

なが挑戦しました。中山峠のコブ斜面は、傾斜が緩く全長は約700

ｍとコブ初心者が練習するにはもって来いです。休憩を挟んで4時

間みっちり練習しました。その後、夜の焼き肉に合わせて中山峠を

あとにし、「すすきの」へ繰り出しました。中島公園や創成川添いに

は桜が満開。焼き肉の煙に燻されながら、美味しい焼き肉と満開の

夜桜を堪能、最後は中島公園の天文台で宇宙の不思議についても学

びました。 

今回、集まったのはフレンド・ぎゃろっぷ・スカディの総勢１６

名でした。春スキーでコブの練習をし、夜は焼き肉に夜桜見物、天

体の解説を聞き、クラブを越えた交流でとても充実した1日となり

ました。  

                             

3クラブ合同滑り納め＆ホルモン焼肉＆夜間天文台 で長く楽しい 1日 
                     ぎゃろっぷスキークラブ  表山 千春 

 

5月3日(土)札幌スキーフレンドのジンギスカン納会に乗っかり今シーズン最後の国際スキー場へ集合しました。

しかしリフト・ゴンドラが強風のため動かず・・・！ 

雑談しながら10時近くまで待ったけれど、急遽オープンしている中

山峠スキー場へ移動しました。フレンド6名、スカディ2名、ぎゃ

ろっぷ8名の計16名全員で中山峠春のコブコブ祭りとなりました。

【ぎゃろっぷのyoutubeにUPしてます】 

ひと汗流した後、フレンドの東会長から2次会は「ジンギスカンで

きなかったから、今晩、炭やで焼肉で乾杯しよう！」と誘われナン

ト、3クラブの会長が揃い踏み！お勧めのおいしい焼肉を堪能しラス

トスキー例会の打ち上げをしました。 

3次会は、天文クラブ所属の水上さんの誘いで～夜間公開中の中島

公園内にある日本一小さな公立の天文台へ向かいました。中島公園

のすてきな夜桜の中を歩きとても風流な気分でした。夜間天文台は

曇り空で望遠鏡見られませんでしたが、分かりやすく説明してくだ

さる星座や宇宙の現象は興味深く、そして上級指導員の学ちゃんは

天文台でお仕事できるレベルです！スゴい！！ 

朝から晩まで長い1日を遊びつくした3クラブ合同納会でした！ 

みんな友達！～GW春のコブ祭り＆焼肉大会 
                    

札幌スキーフレンド 三浦 裕子 
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 ５月１８日

（日）、札幌サン

プラザに於いて

４２名参加で第

４０回総会を開

催 クラブは１

９８６年１２

月、「中高年者よ

あつまれ！」と

旗揚げされ、来

年で４０周年を

迎えます。 

１年前倒し企画

で、シーズン通

して記念例会を

計画しました。 

１０月には記念例会として、 紅葉の盛り八甲田山登山と奥入瀬渓流ハイキングを予定しています。 

 雪のシーズン企画はこれからですが、全国スキー協主催のスキー競技大会へ大挙して参加はどうか？など遠

征ツアーの意見を集めているところです。 

 １年間で７名の新会員を迎え、当日もゲスト参加が１名おり、（翌日入会申込がありました）シニア層のス

キー復帰の願望とクラブへの期待を強く実感しているところです。 

 会場を隣室に移して、祝賀会に入りました。 

 島崎道スキー協会長からメッセージを頂き、披露いたしました。 

 永年会員感謝状は３０年超え２名、１５年超え５名に贈られました。３０年越え受賞者から「長く役員をし

て運営にかかわってきました。病気をして少しお休みしましたが、山頂に立って景色を見たい思いが募ってき

ます、体の動くうちは続けたい。」など謝辞も述べられました。 

 その後スライド上映「創立４０年の足跡」を、写真３６枚約１０分間で行いました。 

初代会長鈴木一榮、幹事長長橋さんたちの熱い思い、１２回も行った海外ツアーや、２５年、３０年記念行

事も楽しく行ったこと、４０周年の今シーズンも大勢の参加で楽しい思い出を作りましょうと呼びかけまし

た。 

 テーブルスピーチでは、「例会に自家用車を出していただき感謝」、「車を出すことで少しは役に立てている

のかな」、「みんなの力で長く継続させてきたこと

を知りました。自分もなにか役にたてば」、「スキ

ーも楽しいけれど人も素晴らしく、交流させてい

ただいている」など賑やかな交流となりました。 

 会員の得手を活かした楽しい内容にしたいと登

場したのがK講師。「ピアノは脳トレ」と、配布さ

れた紙の鍵盤で“かえるのうた”の練習。のちテ

ーブル代表が実際の鍵盤をひかされて（！？）、出

来栄えに拍手喝采！伴奏付きで「スキーのうた」

を全員合唱し、会を閉じました。 

 ２０２０年の３５周年はコロナ禍により中止し

たため、１０年ぶりの祝賀会開催でした。 

この間に入会した会員が半数近くを占め、クラブ

を繋いでいくよい機会になったと思います。 

NMFは創立４０周年記念総会・祝賀会を行いました 
ナイスミドルフレンド   小野 揺子 
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６月８日（日）13時から17時閉会予定（ZOOM）   

 

総会は、「全国スキー協の次期方針の確立」とその方針を先頭になって活動する「全国役員」を選出します。 

  道スキー協の代議員は、三浦理事長、石川副理事長、金浜事務局長、渡辺公平理事 ４名です。 

 

 

＊＊＊お知らせです＊＊＊ 

2025年度の傷害見舞金制度のご案内です。 
 

・新日本スポーツ連加盟団体・クラブが主催する行事で

発生した傷害と特定疾病を対象に給付。 

・加入方法＝大会前日までに申請書を送付・加入金

を送金（参加者１人につき 70円/1日あたり） 

・給付金（例）＝通院1日2000円、入院1日3000円

（特定疾病を除く傷害の場合）という内容です 

※事故発生から給付までの流れ 

 １）事故報告（第１報）   ２）（主催者による）事故

証明書の提出 ３）（受傷者による）診療状況報告書の

提出 ４）保険会社での審査   ５）治療（通院・入

院）後に給付 

スポーツ団体が、安全にスポーツ活動を行う上で、ケガ

が発生したときの参加者への配慮として行事主催者によ

る保険への加入をおすすめします。 

ぜひ新スポ連の傷害見舞金制度を活用していただけると

幸いです。 

新日本スポーツ連盟全国事務局 

ホームページ：https://www.njsf.net 

〒114-0014 東京都北区田端1-24-22 山柿ビル3F 

道スキー協第２４回総会を開催します 
道スキー協は今年の１２月で創立 45 年目を迎えます。４月末のクラブアンケート調査では、２０

１１年以降、初めて会員数の減少に歯止めをかけることができました。これもひとえにクラブでの

意識的な取り組みの結果と捉えています。今後も会員拡大をはじめとする組織的な前進を目指して

活動を進めていきたいと考えておりますので、クラブの教訓など出し合い、有意義な総会といたし

ましょう。 

日時 ７月 ６日（日）９時３０分～１４時（予定） 

場所 北海道高等学校教職員センター ４階大会議室 ＺＯＯＭ併設 

 総会のクラブ代議員の選出基準 

２０２５年会費納入数２０名まで１名、２１名から４０名まで２名、４１名以上３名                          

クラブは 6/30までに代議員選出・登録をお願いいたします。 

https://www.njsf.net/

